

PARANA, 27 de Abril de 2022.-

Honorable Consejo Deliberante de la Ciudad de Hasenkamp
Prof. Josefina Leiva Chaves
PARANA

De nuestra mayor consideración:

En nombre de la “Fundación Slovenski Duh (Espíritu Esloveno)” (Personería Jurídica según Resolución N° 188 D.I.P.J. de fecha 11/09/2019), tenemos el agrado de dirigimos a usted, a efectos de informarle sobre una importante actividad que estamos organizando con la finalidad de contar con la declaración de interés del Honorable Consejo Deliberante de la Ciudad de Hasenkamp.

Tal como lo venimos haciendo con una periodicidad anual, desde hace tres años organizamos las ya clásicas “Jornadas Culturales Eslovenas”. La primera edición la hicimos de manera presencial en la ciudad de Paraná, y a partir de la segunda edición por cuestiones de público conocimiento relacionadas con la pandemia, lo venimos haciendo con modalidad on-line con una repercusión inusitada.

Para este año el encuentro de manera virtual estará diseñado de la siguiente manera:

Realizaremos 4 encuentros virtuales en vivo mediante la Plataforma Zoom de manera totalmente libre y gratuita, todos los días sábados del mes de Junio, es decir, Sábados 4, 11, 18 y 25 de Junio a las 17:00 Horas (hora Argentina). En cada encuentro expondrá un especialista por el término de 40 minutos, dejando 15 minutos para posibles preguntas de los asistentes. Así mismo, los encuentros contarán con un moderador que hará la presentación y que gestionará las preguntas que se puedan ir escribiendo en vivo mediante el chat.

El año pasado tuvimos una asistencia de más de 200 personas de diferentes países del mundo como Paraguay, Chile, Uruguay, Venezuela, España, Puerto Rico, Eslovenia, Alemania, etc. y este año proyectamos tener una participación de más de 300 personas de un mayor número de los países, transformándose en el evento cultural esloveno on-line de habla hispana más convocante del mundo.

Lo interesante de esta modalidad, es que nos abre un universo de nuevas posibilidades que pueden trascender todo tipo de límite, ya que no hay límites geográficos ni para los asistentes, ni para los expositores; no hay límites económicos por ser una formación que se ofrecerá de manera totalmente libre y gratuita, ^{así como} tampoco existen límites tecnológicos ya que para participar basta contar solamente con conexión a Internet y un implemento tecnológico (PC, Tablet o Teléfono Celular).

Los expositores y los temas para este año serán los

MUNICIPALIDAD DE HASENKAMP
Honorable Consejo Deliberante
MESA DE ENTRADA

Fecha: 28/4/22 Hora: 11:30 hr...
siguientes:

N° Expte: L/049

Firma Encargado: A. Soledad Arredondo
Sec. H.C.D.

Conferencia 1: Dr. Roberto Daniel Colombo Janzekovic

Argentino/Esloveno oriundo de Loma Negra, Olavarría, centro de la Provincia de Bs As. Abogado y Profesor. Presidente de la “Asociación Eslovena Kamen”. Creador del Facebook “Eslovenos y Descendientes de Eslovenos”.

Título: “El Sentir Esloveno en la Redes Sociales”

Conferencia 2: Dr. Lucas Alejandro Garibaldi

Ganador del Golden Bee Awards (Premio Abeja de Oro) 2021, otorgado por el Ministerio de Agricultura, Silvicultura y Alimentación de Eslovenia por su investigación y experiencia en el ámbito de las abejas. Ingeniero Agrónomo. Doctor en Ciencias Agropecuarias. Director del Instituto de Investigaciones en Recursos Naturales Agroecología y Desarrollo Rural (IRNAD). Investigador Principal del CONICET. Profesor de la Universidad Nacional de Río Negro (Sede Andina).

Título: “El Mundo de las Abejas”

Conferencia 3: Prog. Diego Alejandro Gómez

Nieto de eslovenos. Programador y Desarrollador de Software. Administrador de Redes y Sistemas Amante de la tecnología. Divulgador.

Título: “Ciencia y Tecnología, de Eslovenia para el Mundo”

Conferencia 4: Ing. Dania Frank

Hija de eslovenos nacida en Venezuela y residente en Eslovenia desde el año 1991. Ingeniera Química. Secretaria de la “Asociación de Latinoamericanos en Eslovenia”. Vive todos los días entre dos culturas que la enriquecen y complementan.

Título: “La experiencia de los Latinoamericanos en Eslovenia”

También este año, y gracias al trabajo en equipo de los miembros de la Fundación, nuestras Jornadas contarán con el apoyo de la Embajada de Eslovenia en Buenos Aires y más de 10 Declaraciones de Interés de diferentes organismos y entes oficiales gubernamentales. Sería de nuestro agrado que en esta oportunidad, y por su intermedio, el Honorable Consejo Deliberante de la Ciudad de Hasenkamp también nos acompañara. En el caso de hacerlo, nuestro equipo de prensa hará público un agradecimiento nombrándolo en diferentes medios de comunicación.

Así mismo, sería de nuestro agrado si nos enviara una muy breve salutación grabada en video con el objeto de ser reproducido en el transcurso de las Jornadas.

En el caso de así requerirlo, contamos con todos los antecedentes digitalizados de las Jornadas que se han desarrollado el año pasado (capturas de pantallas, fyers, imágenes, grabaciones, etc.). Nuestro contacto vía correo electrónico

con la secretaría es fundacionslovenskiduh@gmail.com y nuestro teléfono celular con whatsapp es 343-4063-305.

Sin otro particular, y a la espera de una respuesta en la que contemos con vuestro apoyo, hacemos propicia la oportunidad para saludarla, con la consideración más distinguida.



C.H. (MC) Carlos César Bizai



Irma Carolina Götte
Presidente



Jose Pablo Bizai
Secretario